



CATARSIS

Todo está preparado para el ascenso. Hace apenas un año, los aficionados abandonaban La Fuensanta cabizbajos, pensando que los nueve años de gloria vividos en la categoría de bronce del fútbol español, con un coqueteo más que tangible con la categoría de plata, no pasarían de ser un oasis en medio del fútbol carente de atractivos de la regional castellano manchega; ese que los fieles socios del Conquense habían sufrido durante décadas. Pero, paso a paso, sin premuras y con una gran dosis de sacrificio y trabajo diario, el bloque balompédico ha conseguido enlazar un éxito tras otro a lo largo de la temporada. Mejor equipo de España, invictos, campeones de liga, clasificados para disputar la Copa del Rey... Logros destacables que, a medida que se conseguían, evidenciaban el compromiso de la plantilla por los colores su club. En un tiempo esquivo a los compromisos, la plantilla liderada por Antonio Cazalilla ha sabido conectar con los aficionados a través de ese valor a la baja. Tanto es así, que en el momento cumbre de la competición han terminado por despertar a una mayoría dormida de aficionados al fútbol que se han dejado enganchar por el entusiasmo que rezuma la joven plantilla del Conquense. La eliminatoria ante el C. D. San Fernando supuso el punto

culminante de esa comunión. La Fuensanta brilló como en sus mejores tardes, tanto dentro del campo -con goles de Primera-, como fuera de él, en las gradas. Cuando todavía permanece fresco en la retina ese festín de fútbol, la ciudad entera se dispone a vivir una nueva fiesta futbolística. Esta vez, la definitiva. Muchos nos sorprendimos del aspecto de gala que presentó La Fuensanta en aquella cita; más aún, de la forma en que ésta se volcó con el equipo, quizá influidos por el sempiterno tópico del 'frío balompédico', de la 'conformista' sociedad conquense. Desterrado este tópico, muchos hemos agotado nuestra capacidad de sorpresa. Ya no la necesitamos. El campo se llenará -la venta de entradas augura mejorar el aforo que ante el San Fernando-. Y se consumará el ascenso. Tiempo habrá de lamentaciones si no llega, pero ahora es el momento de los fastos. Cuenca es 'merengona' y lo demostró con frenesí la pasada semana, desbordando las fuentes de emociones. Ahora nos toca a nosotros, los conquenses, aficionados y ciudadanos, disfrutar del éxtasis. Es el momento de engalanar los balcones, de salir a la calle, de llenar las plazas y las fuentes de blanco y negro. Es el momento de gritar con orgullo, alto y claro, que Cuenca es del Conquense. Este domingo lo hará, sin lugar para las sorpresas. Es el momento de la catarsis.

EDITA:

Cuenca Comunicaciones S.L. / Ramón y Cajal, 22. 1º. 16004 Cuenca. / Tlf: 969 24 00 33 Fax: 969 23 48 52

DIRECTOR: Manuel Noeda López

Redacción: Carlos Martínez. Departamento comercial: Nines Escudero, Carmen Soria. Diseño y maquetación: ta-art@/ www.estudio-taart.com

Edición, fotocomposición e impresión: LINCE Artes Gráficas. 926 27 10 84 D.L.: C.R.-98/97.

CORREO ELECTRÓNICO: cronicas@cronicasdcuenca.es

